

FUNDAMENTOS FALSOS

9-1-21

Hay muchas cosas que parecen reales pero que en realidad son falsas por ejemplo los billetes, teléfonos, relojes, amistades, ropa etc. El problema de lo falso es que cuando se pone a prueba y no la pasa ya no sirve para nada.

Mat 7:21 "Algunos que me dicen: '¡Señor, Señor!', no tendrán parte en el reino de Dios. Sólo entrará el que obedezca a mi Padre que está en el cielo.

Mat 7:22 Vendrá el día en que muchos me van a decir: 'Tú eres nuestro Señor, hablamos por ti, y por ti echamos fuera demonios. Además hicimos muchos milagros en tu nombre'.

Mat 7:23 Entonces les diré claramente: 'Nunca los conocí, apártense de mí, porque ustedes se dedicaron a hacer el mal'.

PDT

Muchas personas fueron probadas en medio de esta pandemia y algunos se dieron cuenta que habían construido sobre fundamento falso y lo peor de todo es que hay personas que no se han dado cuenta de que su relación con Dios dejó de ser la misma.

Mat 13:24 Entonces Jesús contó otra historia para enseñarles: "El reino de Dios es como un hombre que un día sembró buena semilla en su campo.

Mat 13:25 Pero por la noche, cuando todos estaban durmiendo, vino alguien que quería hacerle daño y sembró mala hierba entre el trigo, y luego se fue.

Mat 13:26 Cuando el trigo creció y dio sus granos, también creció la mala hierba.

Mat 13:27 Entonces los siervos del dueño de la cosecha se acercaron a él y le dijeron: 'Señor, ¿usted plantó semillas buenas, no es cierto? Entonces, ¿por qué hay hierbas malas?'

Mat 13:28 Él les dijo: 'Eso lo hizo algún enemigo mío'. Los siervos preguntaron: '¿Quiere que salgamos y quitemos la mala hierba?'

Mat 13:29 El dueño dijo: 'No, porque cuando estén arrancando la mala hierba también pueden sacar el trigo.

Mat 13:30 Dejen que ambos crezcan juntos hasta el día de la cosecha. Cuando llegue ese día, les daré órdenes a los que recogen la cosecha. Les diré que primero recojan la mala hierba y hagan un bulto para quemarlo y que después pongan el trigo en mi granero".

PDT

En esta parábola tenemos el ejemplo del trigo y la mala hierba y el hombre que había sembrado el trigo noto que había crecido entre su siembra la mala hierba sus empleados le dicen que ellos pueden separar el trigo de la cizaña, pero él les dice que no y deja que crezcan juntos. Y que el día de la cosecha serán separados.

Quizá suene fuerte al decir que muchos vienen a la iglesia, pero luego serán rechazados, pero es mejor ser advertidos ahora que hay tiempo y no darse cuenta el día donde ya no se pueda hacer nada.

¿Como saber si nuestro fundamento es falso o verdadero?

1. Buscamos sus bendiciones, pero no a él

Algo que sucede con frecuencia en las iglesias es que llegamos buscando algo y no a alguien por ejemplo llegamos buscando que Dios sane nuestro matrimonio, finanzas, una enfermedad, pero no lo buscamos a él.

Si queremos saber si lo buscamos a él y no sus bendiciones lo podemos hacer por medio de nuestras oraciones. Por ejemplo, cuando oramos decimos: dame, cuídame, prospérame, sáname, sana a mis seres queridos y siempre se les escucha decir me aleje de Dios porque me fallo.

Jua 6:26 Jesús les contestó: -Les digo la verdad: ustedes no me están buscando porque vieron los milagros. Me buscan porque comieron pan y quedaron llenos.

PDT

Nuestra prioridad tiene que ser conocer el corazón de Dios y no sus bendiciones.

2. Cuando nuestra relación con Dios se convierte en rutina.

Uno de los problemas que enfrenta el matrimonio es que todo se vuelve rutinario se acaban los detalles, las maripositas en el estómago que se sentían cuando venía la novia a la cita. Y algo similar sucede con nuestra relación con Dios al inicio lo dábamos todo por él, pero luego convertimos lo sagrado en algo común.

Decimos que tenemos intimidad con Dios y solo le dedicamos 10 o 15 minutos al día y el resto de nuestro tiempo lo ocupamos en nuestras actividades.

Apo 2:4 'Pero tengo esto en tu contra: has dejado a un lado el amor que tenías al comienzo.

PDT

Y no es que te hayas alejado de la iglesia, sino que te alejaste de Dios. Por ejemplo, vas todos los días a los servicios y actividades de tu iglesia que se te olvida ser esposo, padre y lo peor de todo que te olvidas de darle tiempo a tu relación con Dios.

3. Cuando la iglesia se convierte en nuestro club social

Tengo que ir a la iglesia porque van todos y que van a pensar de mí si no voy, tenemos que abrir un grupo porque es lo de hoy, tenemos que ir al evento porque eso es lo más cool y a esos eventos no cualquiera va.

Como todo lo que es falso nuestro fundamento sufrió pruebas en esta pandemia por ejemplo como ya nadie se daba cuenta cocinabas mientras escuchabas la alabanza, manejabas mientras escuchabas la predica, etc. Total, ya no había que aparentar con los demás miembros de nuestro club.

Mat 6:5 "Cuando oren, no sean como los hipócritas, que les gusta pararse en las sinagogas y en las esquinas de las calles a orar en voz alta para que los vean. Les digo la verdad: ellos ya han recibido su recompensa.

Mat 6:6 Pero tú cuando ores, dirígete a tu cuarto, cierra la puerta y habla con tu Padre. Así recibirás recompensa de tu Padre, porque él ve todo lo que se hace en secreto.

PDT

Quizá en las redes sociales presumes que ayudas a los necesitados, pero en tu casa no colaboras con nada, pero eso no importa lo importante es ser parte del club de los que ayudan.

4. Cuando amamos más al dinero que a Dios

Decimos que Jesús es nuestro señor, pero es el dinero quien determina tu agenda y en que inviertes tus recursos.

La biblia dice que el amor al dinero es la raíz de todos los males. Algunos cristianos adoran, leen la biblia, pero cuando de ganar dinero se trata no importa estafar, hacer trampa, tener pesa y medida falsa.

Mat 6:24 "Nadie puede servir a dos patrones al mismo tiempo. Odiará a uno y amará al otro, o se dedicará a uno y despreciará al otro. Ustedes no pueden servir al mismo tiempo a Dios y a las riquezas.

PDT

No es que el dinero sea malo de hecho el dinero sirve para todo el problema es tenerlo de amo y no de sirviente.

Ecl 10:19 Comer agrada a la gente, el vino le alegra la vida y el dinero le resuelve muchos problemas.

PDT

A veces con tal de generar ganancias comprometemos principios y valores y lo peor es que queremos que Dios nos bendiga haciendo trampa.

5. Cuando todo lo que los demás hacen es pecado, pero cuando yo hago lo mismo no lo es.

Aquí podríamos decir que el pecado es pecado dependiendo quien es el infractor si alguien más se equivoca merece castigo, pero si yo o uno de los míos se equivoca siempre abra una justificación

Luc 6:42 ¿Cómo te atreves a decirle a tu amigo: 'Déjame sacarte la pajita del ojo', si ni siquiera puedes ver la viga que tienes en el tuyo? ¡No seas hipócrita! Primero saca la viga de tu ojo y verás mejor para poder sacar la pajita del de tu amigo.

PDT

6. Cuando demandamos, pero no ofertamos

Hay un tiempo para todo es normal que cuando llegemos seamos demandantes, pero hay un tiempo para que nos convirtamos en ofertantes.

En un hogar nuestros hijos demandan atención, cuidados, ropa, estudio, techo, pero después de la mayoría de edad tienen que ser parte de la solución y no de los problemas

Mat 10:8 Sanen a los enfermos, resuciten a los muertos, sanen a los leprosos y expulsen demonios. Ustedes han recibido gratuitamente, así que también ustedes den gratuitamente.

PDT

La iglesia cayo al juego de que a los miembros hay que llevarlos a la iglesia pagarles los encuentros comprarles biblia darles vivieres y eso está bien pero cuando alguien más necesite los papeles deben cambiar.

7. Cuando creemos que Dios nos debe algo

Hemos caído al juego que, si hacemos algo para la obra de Dios, él está comprometido en devolvernos el favor. Por ejemplo, si pactas por cierta cantidad recibirás prosperidad, casa, sanidad etc.

Hay cristianos que le dicen a Dios me fallaste yo confié en ti y de todas formas me asaltaron, me accidenté, mi ser querido murió, me embargaron la casa etc. Y viven creyendo que Dios está en deuda con ellos.

8. Confundimos gracia con libertinaje

No es lo mismo ser de mente abierta que vivir en libertinaje no debemos de caer a extremos algunos son demasiado religiosos que a todo le llaman pecado y otros creen que la gracia les da licencia para pecar que total Dios nos ama y nos perdona y eso es cierto no debemos de olvidar que cada acción tiene una reacción.

Rom 6:14 Porque el pecado no se enseñoreará de vosotros; pues no estáis bajo la ley, sino bajo la gracia.

Rom 6:15 ¿Qué, pues? ¿Pecaremos, porque no estamos bajo la ley, sino bajo la gracia? En ninguna manera.

RV60

Algo que debemos tener muy en cuenta es que Dios nunca dejara de amarnos, pero eso no significa que dejemos de cosechar todo lo que sembremos.